



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 16 mars 2018

Communiqué de presse

Installation du comité de pilotage local du plan chloredécone

Franck Robine, préfet de Martinique, a installé le comité de pilotage local du plan chloredécone vendredi 16 mars 2018, conformément à l'engagement des ministres des solidarités et de la santé, de l'agriculture et de l'alimentation et des outre-mer, pris lors de la réception des parlementaires de Guadeloupe et de Martinique le 21 février 2018.

Le comité de pilotage local réunit les parlementaires, les acteurs institutionnels, les représentants des professions agricoles, les instituts de recherche et les représentants du monde associatif.

Il poursuit deux objectifs :

- informer et rendre compte de l'avancement des travaux conduits dans le cadre du troisième plan chloredécone
- proposer des actions pour la mise en œuvre du troisième plan chloredécone

Franck Robine, préfet de Martinique, a annoncé :

- La publication de la cartographie des sols pollués au mois d'avril
- La visite prochaine en Martinique du directeur général de la santé, le professeur Jérôme Salomon, afin de préparer un comité de pilotage local « santé » en juin, dédié aux problématiques de santé publique.

Contacts réservés aux médias :

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 –
florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

L'État en Martinique

sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr

sur Facebook : @prefet.martinique

sur Twitter : @prefet972